

もみじ太鼓

平成27年度
京都市立高雄中学校 学校だより
9月11日号



生徒会サミット

8月21日(金), 四条河原町近くの総合教育センターで, 京都市立中学校の生徒会代表が集まりそれぞれの取り組みを交流する生徒会サミットが行われました。行政区ごとの中学校の代表校が、それぞれの支部の生徒会の取組を交流しました。本校からは、本部・中央委員会から3名の生徒が傍聴に参加しました。他の行政区の中学校がどんな取組をしているのかを学ぶことができました。



MVP表彰・始業式

8月24日(月)1限, 始業式に先立ち、第I期末に行われた球技大会のMVPの表彰を行いました。サッカーで活躍した生徒を投票で選びましたが、男女各2人が得票数同数で選ばされました。

その後、第II期の始業式を行いました。校長から、TV等でも報道された大阪府寝屋川市の中学生が巻き込まれた事件や、8月20日の朝に校区内で起こった交通事故を例に安全の話をしました。続いて生徒会副会長から第II期に向けての話、担当の先生から生活面・学習面の話がありました。学校生活のリズムを早く取り戻して第II期の順調なスタートを切ってほしいとの内容でした。



社会科授業

8月25日(火)5限, 1年生の授業では、夏休みの課題で各自が調べてきた世界の国の紹介を、グループに分かれて行いました。時間制限を設けて、その時間を有効に使うことを目標に一生懸命プレゼンテーションに取り組みました。

26日(水)3限の3年生の授業では、国民主権についての学習の単元で研究授業を行いました。国民投票はどのくらいの賛成があれば可決にするのがよいか、グループに分かれて話し合い、それぞれのグループの意見を発表して、考えました。教育委員会から主事が来校し、授業を参観した後、校長室で研究協議を行いました。



先輩の話

8月26日(水)6限, キャリア教育の一環として高雄中の卒業生の話を聞きました。高雄中から紫野高校→神戸大学と進み、現在は神戸大学法科大学院在籍の卒業生に来ていただきました。自らの経験から勉強の仕方・勉強することの大切さや、自分と向き合うことの大切さについて話を聞いていただきました。特に3年生は進路選択の真っ只中にいます。参考になったことと思います。



フレンドリー集会

8月27日（木）5限、学校祭体育の部のエントリーをしました。赤・白・青の各色とも3年生のリーダーを中心に相談しながらエントリーを行いました。学校祭・体育の部は10月7日（水）に実施します。9月に入ると本格的に全体練習がスタートします。精一杯自分の力を発揮し、思い出に残る学校祭にできるようにがんばりましょう！



学校祭取組

9月1日（火）6限、学校祭文化の部に向けての取り組みが本格的に始まりました。文化の部は10月6日（火）に行います。1年生は展示作品・2年生は学年劇・3年生は劇と映画作りに取り組んでいます。それぞれどんな作品や劇になるか、乞うご期待！



文化の部 和太鼓の練習

9月3日（木）6限、学校祭文化の部に向けて、和太鼓の練習です。フレンドリー班に分かれて、上級生と下級生が協力して練習しました。



ふれあい祭り

9月5日（土）、「高雄ふれあい祭り」が小学校で行われました。

講堂で右京区福祉部長さんや右京区社会福祉協議会事務局長さんの挨拶や、大学生のジャグリング・交流ゲームなどが行われました。図書室で茶道部が小学生と一緒に抹茶を点てておもてなしをしてくれました。



体育の部 練習

9月7日（月）5限、体育の部に向けた合同体育を行いました。グランドで入場行進と団体種目の練習を行いました。6限は体育館でエントリー確認等を行いました。

